



BILANZ Telekom Rating 2008

Zweite Topplatzierung für e-fon in Folge

Zürich, 15. September 2008 – Bereits zum zweiten Mal in Folge ist e-fon die Nummer 2 unter den Festnetzanbietern bzw. die Nummer 1 unter den VoIP-Anbietern in der Schweiz. Im soeben veröffentlichten Telekom Rating des Wirtschaftsmagazins BILANZ überzeugten vor allem Support, Innovation, Flexibilität und Preis von e-fon.

Die Umfrage für das BILANZ Telekom Rating fand in der ganzen Schweiz unter den Telekom-Verantwortlichen von Geschäftskunden statt. Darin werden die Telekom-Unternehmen in den Kategorien Qualität, Innovation, Preis, Flexibilität und Support bewerten. In der BILANZ-Rating Rangliste für Fixtelefonie belegt e-fon den ausgezeichneten zweiten Platz, knapp hinter Colt und klar vor den nachfolgenden Firmen. Damit ist e-fon in der Fixtelefonie die Nummer 1 unter den VoIP-Providern in der Schweiz. Das Unternehmen hat nicht nur den besten Kundensupport, auch betreffend Innovation, Flexibilität und Preis sind die Kunden von e-fon besonders zufrieden.

Mit der virtuellen Telefonzentrale bietet e-fon einen innovativen Dienst für KMUs an, der von mehreren hundert Firmen genutzt wird. „Dass wir bereits zum zweiten Mal auf dem Podestplatz stehen, hat uns gefreut und bestätigt unsere Firmenphilosophie: Top-Leistungen und innovative Produkte im VoIP-Bereich. Wir danken all unseren Kunden für die guten Noten und sind bestrebt, unseren Dienst weiter zu verbessern und auszubauen.“, meint Stefan Meier, Geschäftsführer von e-fon.

Die e-fon AG ist ein Schweizer Unternehmen mit Sitz in Zürich. e-fon bietet Privat- und Firmenkunden Innovationen und neue Technologien im Telecom-Bereich an. Die Dienstleistungen zeichnen sich durch eine hohe Qualität zu kostengünstigen Preisen aus und basieren auf der Internettechnologie. Weitere Informationen unter www.e-fon.ch.